



## Procuraduría abrió investigación a Ricardo Roa por presunto conflicto de intereses en la compra de un apartamento

El órgano de control busca establecer si hubo irregularidades en la compra de un apartamento antes de asumir el cargo.



FOTO: COLPRENSA



La **Procuraduría General de la Nación** inició una investigación disciplinaria contra **Ricardo Roa Barragán**, presidente de Ecopetrol, por un **presunto conflicto de intereses vinculado a la adquisición de un apartamento antes de asumir su actual cargo**.

Como ya se había revelado, **Roa compró un apartamento a una firma que aparece a nombre de un reconocido empresario del sector de hidrocarburos, lo cual supondría un potencial conflicto de interés** por el cargo que ocupa en la principal petrolera del país.

**Puede leer: [Compra de apartamento antes de llegar a Ecopetrol enreda a Ricardo Roa en posible conflicto de interés](#)**

La indagación, precisamente, se centra en la compra de un apartamento a la empresa Princeton International Holding. **Las autoridades intentan determinar si esta transacción compromete la imparcialidad del directivo en las decisiones estratégicas de la petrolera estatal.**

**El inmueble lo pagó a \$1.800 millones, cuando el avalúo supera los 4.000 millones de pesos, y se lo compró a la empresa Princeton International Holdings LTD, cuya filial en Colombia aparece a nombre de Serafino Iacono, un empresario venezolano recordado por su paso en altos cargos en Pacific Rubiales y Gran Colombia Gold.**



Colombia

¿Ricardo Roa mueve negocios de bienes, gas y basuras con amigos?

Según el organismo de control, las actuaciones de Roa Barragán al frente de **Ecopetrol podrían haber favorecido, directa o indirectamente, a empresas con las que Iacono ha tenido relaciones comerciales**, lo que configuraría un posible conflicto de intereses.

El empleo que buscas está a un clic  
Ver ofertas

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Nuestros portales

Beneficios suscriptores  
intelecto

propiedades  
HOME & LIVING

### Las más leídas

Esta es la casa del terror de Prado Veraniego, Bogotá, donde abusaban de menores de edad y distribuían las grabaciones  
hace 2 horas

¿Qué es una entrevista assessment y cómo prepararse para este tipo de evaluación?  
hace 2 horas

Las confusiones que generó Petro con exmilitares detenidos en México y supuesto complot de la Junta Directiva del Narcotráfico  
hace 7 horas

Alberto José Vergara, el vicepresidente vinculado a las 'chuzadas' en Ecopetrol, denunció al auditor de la petrolera  
hace 3 horas

¿Dólar en Colombia bajaría a los \$4.000 para los próximos meses? Expertos revelan sus proyecciones  
hace 2 horas

### Te recomendamos

"Cuando hay una gran apuesta cómica me pongo muy nervioso": Owen Wilson habla del estreno de *Stick*  
hace 49 minutos

Petro dice que "la mayoría de Medellín está con la consulta" y Gutiérrez le responde que "no respaldan golpes de Estado"  
hace 7 horas

Ecopetrol pagó 42 millones de dólares por unas plantas que podían ser gratis: los hilos del escándalo Termomorichal  
hace 8 horas

Atento: EPM anunció que se va el agua en sectores del Medellín y Bello por mantenimiento de infraestructura

Lacano está además vinculado a un ambicioso proyecto en el que Ecopetrol ha mostrado interés e incluso ya tenía un acuerdo de confidencialidad para evaluar un trato gasífero en el municipio de Pueblo Nuevo, departamento de [Córdoba](#).

Para ser más específicos, cuando el nombre de Roa era el más oprobioso entre el sonajero para dirigir la petrolera de mayoría estatal, la empresa NG Energy International Corporation, en la que figura Iacono como CEO, firmó con Hocol, filial de Ecopetrol, ese acuerdo para explorar negocios de gas en el proyecto Sinú 9. Esto sucedió el 20 de abril de 2023, a cuatro días de la posesión de Roa como presidente de la petrolera y generó entonces mayor inquietud teniendo en cuenta la posición del presidente Petro de no explorar más combustible de este tipo en Colombia.

Le puede interesar: [¿Quién es Serafino Iacono?: el empresario que enreda en conflicto de interés a Ricardo Roa de Ecopetrol](#)



Enlaces Promovidos por Taboola

Si bien al momento del gangazo Roa no había llegado a la empresa, y él mismo le aclaró entonces a El Tiempo que no guarda ningún tipo de relación con Iacono o con el acuerdo entre Ecopetrol y Sinú 9, la junta directiva anunció que se encargaría de estudiar si hay conflicto de interés ante el escándalo por la compra del inmueble mencionado.

Ahora, la Procuraduría solicitó a la compañía estatal que informe si, al momento de la posesión de Roa, este presentó una declaración de conflicto de intereses y si ha sido actualizada conforme a lo requerido durante su gestión.

Siga leyendo: [El teflón de Ricardo Roa: los escándalos en los que ha estado involucrado el presidente de Ecopetrol y ahí sigue](#)

El proceso disciplinario busca establecer si los hechos constituyen una falta, así como verificar si existe alguna causa que exima al funcionario de responsabilidad. La investigación sigue su curso mientras se recogen pruebas documentales y testimoniales.

## Para seguir leyendo



< Anterior

### Esta es la casa del terror de Prado Veraniego, Bogotá, donde abusaban de menores de edad y distribuían las grabaciones

Siguiente >

En el lugar eran grabadas niñas y jóvenes que eran obligadas a participar en actividades de índole sexual.

hace 2 horas

## ¿Qué es una entrevista assessment y cómo prepararse para este tipo de evaluación?

La entrevista assessment es una herramienta en la que el reclutador pone a prueba ciertas habilidades del candidato y su compatibilidad con la cultura de la empresa.



hace 8 horas

## Utilidad para la vida



Conoce los dramáticos perros husky siberianos

hace 40 minutos



¿Por qué necesitas un localizador GPS para tu mascota?

hace 3 horas



Pasos para mantener la caja de tu gato limpia

hace 7 horas



Postulante realizando un simulacro de una entrevista assessment ante un grupo de personas. Este es un tipo de entrevista práctica y dinámica en la que se simulan situaciones reales de trabajo. FOTO: SHUTTERSTOCK



hace 2 horas     

A la hora de **buscar talento**, los reclutadores se concentran mucho en candidatos que tengan habilidades desarrolladas como la resolución de conflictos. Para identificarlos, la **entrevista assessment** es una herramienta fundamental, además de que da a conocer sus competencias personales y capacidad de adaptación a la cultura de la empresa y al puesto requerido.

Esta consta de un tipo de entrevista práctica y dinámica en la que se simulan situaciones reales de trabajo o se aplican pruebas diseñadas para observar cómo se desenvuelve un candidato en un entorno laboral simulado.

El objetivo principal de esta entrevista, según destacó Juan Camilo Ortiz, psicólogo laboral y especialista en desarrollo de talento, "es **entender cómo reaccionará el candidato ante situaciones específicas** que pueden surgir en su día a día en el puesto de trabajo".

Por ende, **permite a los reclutadores evaluar la idoneidad técnica, y otros aspectos como el trabajo en equipo**, la resolución de problemas y la comunicación efectiva.

Le puede interesar: **¿Se deberían incluir los trabajos de corta duración en su hoja de vida?**

**¿En qué consiste una entrevista assessment?**

